

奉  
仕

**◆宮坂建設工業（帯広）  
が除排雪作業**

26日、帯広市大正町の道  
道帯広空港線と市道交差点  
の「新西国三十三番觀世音  
菩薩交通安全地蔵尊」周辺  
を行つた。写真。

同社が帯広広尾自動車道  
の建設工事を担当したこと  
から、2003年度から実  
施している。

今冬の作業は2回目。参  
加した社員15人が、約2時  
間半をかけてスコップや重  
機で作業を行つた。棟方聰  
土木部長は、「きれいに除雪  
作業をすることでき、一般通  
行車の安全意識向上にもつ  
ながれば」と話していた。



2018.01.30 北海道通信

宮坂建設工業が地蔵尊周辺で除排雪

### 交通事故撲滅願い作業

30センチの積雪をきれいに

**【帯広発】宮坂建設工業**  
**(帯広、宮坂寿文社長)**は二十六日、帯広市内の道  
道帯広空港線と市道の交差  
点にある「新西国三十三番  
觀世音菩薩交通安全地蔵  
尊」周辺で、こゝ一回目の除排雪作業に取り組んだ。  
 役職員ら十五人が交通事故の撲滅を願い、熱心に作業に当たった。

同社は、創始者の遺訓である「世の為人の為につく  
道の建設工事に携わったこと  
とをきっかけに、平成十五年  
から毎年行っている。

この日は、タイヤショベル一台とダンプトラック三台を動員。重機の進入が困難な個所は、社員が手作業で除雪を行つた。作業前は三十センチほどの雪が積もっていたが、終了後は見違えるほどきれいな状態になつた。



## 今季2回目の 除排雪奉仕

富坂建設工業

【帯広】富坂建設工業

(本社・帯広、宮坂寿文  
社長)は26日、帯広市大  
正町にある新西国三十三  
番観世音菩薩交通安全地  
蔵周辺で今季2回目と  
なる除排雪の奉仕活動を  
した(写真)。



とかち帯広空港に近い  
道道帯広空港線の交差点  
付近にある地蔵尊周辺  
は、除雪作業で雪山がで  
きると見通しが悪くなる。  
このため同社では200  
4年から毎年降雪後に除  
排雪作業に出向いている。

棟方聰土木部長をはじめ  
14人が参加。タイヤシ  
ヨベル1台とダンプ3台  
を使って雪を処理した。  
棟方部長は「交差点で  
はスリップ事故が起きや  
すい。少しでも交通事故  
のリスクを減らせれば」  
と話していた。



### 交通安全地蔵の除雪 事故防止につながって



の数年、毎回  
参加する。3  
時間ほどかか  
る作業だが、  
「若手もみん  
な嫌がらず集  
まってくれま  
す」と笑顔を  
見せる。  
(東野純也)

帯広市の宮坂建設工業が、同市大  
正町の道道沿いにある交通安全地蔵  
尊の周辺で除排雪ボランティアを行  
うようになり15年目。今季も昨年12  
月と1月末に実施した。土木部長の棟方  
聰さん(53)は「せっかくの立派な地蔵。  
雪山をぞけて道路から見えるようにして  
あげることで、事故防止につながってほ  
しい」と願う。

現地は交通安全を祈る33体の地蔵が並  
ぶ約500平方㍍のスペース。「普段か  
ら気にしていて、雪が何回か降ると、そ  
ろそろやるかとなる」。約15人が早朝か  
らスコップで雪を集め、ダンプで運ぶ。